

Antrag Nr. 21-F-55-0049

Linke

Betreff:

Bandbreitenproblematik in den Fraktionsräumen im Rathaus
- Antrag der Fraktion Die Linke vom 03.11.2021 -

Antragstext:

Die Fraktion DIE LINKE stellt immer wieder fest, dass die Internetverbindung in den Fraktionsbüros, mit dem von der Stadt zur Verfügung gestellten mobilen Endgeräten, überwiegend sehr langsam funktioniert. Vor allem in Videokonferenzen kommt es oft zu Verbindungszusammenbrüchen, Bild- und Tonstörungen. Dadurch wird das Arbeiten stark beeinträchtigt.

Der Ausschuss wolle beschließen:
Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen:

Inwieweit eine bessere und leistungsstärkere Lösung mit dem Internetanbieter im Haus gefunden werden kann.

Wiesbaden, 03.11.2021

gez. Nina Schild
Wirtschaftspolitische Sprecherin

i.A. Julia Seidel
Fraktionsreferentin